



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 Februari 2025	Media	Rakyat Sumbang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	war

HARIAN

# Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 13 Februari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## SMAN 6 Pariaman Gelar Sixpa Islamic Competition dan Futsal Tournament

Pariaman, Rakyat Sumbang — Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Pariaman, Riky Falantino membuka Sixpa Islamic Competition ke-5 dan Sixpa Futsal Tournament ke-2 Tahun 2025 di halaman SMAN 6 Pariaman, Kecamatan Pariaman Utara Kota Pariaman, Selasa (11/2).

Dalam sambutannya, Plt. Riky Falantino mengapresiasi kegiatan ini dan berharap kegiatan akan ini akan menjadikan SMAN 6 Pariaman masuk rekor muri seperti sekolah lainnya yang mempunyai kegiatan extra luar biasa.

"Kegiatan ini sangat luar biasa apalagi SMAN 6 Pariaman menyelenggarakan bertepatan dengan memperingati Isra' Mi'Raj. Meskipun kegiatan ini merupakan kegiatan tahunan, tapi saya berharap makna Isra' Mi'Raj tetap dapat diterapkan di sekolah ini. Adapun makna yang diambil dari peristiwa Isra' Mi'Raj dan membuat kita sukses adalah memelihara sholat dan kejujuran dalam segala hal," ungkapnya.

Tidak hanya itu, Riky juga berpesan kepada seluruh siswa dan peserta lomba agar selalu men-

jalankan 7 kebiasaan anak Indonesia hebat, antara lain bangun pagi, beribadah, berolahraga, makan sehat dan bergizi, gemar belajar, bermasyarakat dan tidur cepat. Tujuannya adalah agar anak-anak bisa sukses dimasa depannya.

"Meskipun SMA yang ada di Kota Pariaman dibawah tanggung jawab Provinsi Sumatera Barat, namun peserta didik adalah anak-anak kita warga Kota Pariaman. Jadi hendaknya SMAN 6 Pariaman juga akan mampu setara dengan sekolah lainnya yang ada di Kota Pariaman, baik dari segi pembelajaran, prestasi, minat siswa untuk bersekolah di SMAN 6 Pariaman dan bantuan keuangan khusus dari pemerintah provinsi maupun pusat sehingga SMAN 6 Pariaman akan terus berkembang untuk lebih baik lagi," tambahnya.

"Dengan adanya kegiatan ini, hendaknya akan menumbuhkan bakat dan minat peserta didik tidak hanya dibidang akademik, melainkan juga dibidang non akademik. Disamping itu, dengan adanya kegiatan ini, pelajar SMP di Kota Pariaman dapat termotivasi dan bergabung menuntut ilmu di SMAN 6 Pariaman karena banyak

nya minta dan bakat yang dikembangkan di SMAN 6 Pariaman," harapnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMAN 6 Pariaman, Almita dalam sambutannya menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan rutin SMAN 6 dan untuk tahun 2025, kegiatan ini sekaligus diiksanakan dalam rangka memperingati Isra' Mi'Raj.

"Kegiatan ini kita laksanakan selama 2 (dua) hari dengan jadwal untuk Sixpa Islamic Competition Tanggal 11 Februari dan Sixpa Futsal Tournament Tanggal 12 Februari 2025. Adapun rangkaian perlombaan antara lain, lomba musikalisis puisi tingkat SMA/SMK, lomba MSQ tingkat SMP/MTS, lomba puisi dakwah tingkat SMP/MTS, lomba religi song tingkat SMP/MTS, lomba Tahfiz putra tingkat SMP/MTS, lomba Tahfiz putri tingkat SMP/MTS dan lomba futsal tingkat SMP/MTS," ujarnya.

Sixpa Islamic Competition dan Sixpa Futsal Tournament Tahun 2025 memperebutkan hadiah untuk juara 1 s.d 3 berupa tabanas, trophy dan sertifikat. Untuk harapan 1 dan 2 akan mendapatkan

trophy dan sertifikat.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada para OSIS SMAN 6 Pariaman yang telah berhasil mengadakan kegiatan ini dan juga kepada Pemerintah Provinsi dan Kota Pariaman. Ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada seluruh sekolah yang ada di Kota Pariaman karena telah merespon dengan baik kegiatan ini sehingga telah mengirinkan wakil dari sekolah untuk berlomba di SMAN 6 Pariaman," tambahnya.

Pada pembukaan lomba, turut hadir Kacabdin Wilayah II Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat yang diwakili Kasi SMA/SLB Cabang Dinas Pendidikan Wilayah II, Ameliasari Budiprahara, Ketua Komite SMAN 6 Pariaman.

"Semoga saja dengan adanya kegiatan ini, kita semakin dikenal oleh masyarakat dan SMAN 6 Pariaman yang posisinya memang di pelosok, tetap diminati oleh siswa SMP/MTS yang ingin melanjutkan pendidikannya di tingkat SMA.

Tidak hanya itu, kegiatan ini hendaknya juga akan membuat peserta didik lebih kuat beribadah dan memperdalam ilmu agamanya," tutupnya. (ris)

